

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN, CELEBRADA EL 30 DE OCTUBRE DE 2024

En la ciudad de Sevilla, siendo las 17:00 horas del día 30 de octubre de 2024, se reúnen en el Salón de Plenos del Distrito Nervión, en primera convocatoria, los miembros de la Junta Municipal del Distrito Nervión que, a continuación se relacionan para el despacho de los asuntos que figuran en el Orden del Día.

Preside la sesión el Presidente de la Junta Municipal del Distrito Nervión y Primer Teniente de Alcalde, y Capitular Delegado del Área de Gobierno de Hacienda, Administración y Transformación Digital Capitular, y actúa como Secretaria D^a Susana Márquez Campón, Jefa de Sección del Distrito Nervión.

MIEMBROS ASISTENTES:

ENTIDADES	TITULARES	ASISTE	SUPLENTES	ASISTE
ASOCIACIONES DE MUJERES				
1. FEMINISTAS EN RED	ANGELES SEPULVEDA GARCIA DE LA TORRE		ANGELES SOLER BALLESTEROS	
AMPAS				
2.- AMPA LAS PALMERITAS DEL CENTRO DE FP BEATRIZ DE SUABIA	FRANCISCO JAVIER LOPEZ BAENA		ANTONIO ARANDA COLUBI	X
3.- AMPA MARIA GALIANA DEL CENTRO DOCENTE COLEGIO C. DEL CAMPO	SUSANA PERALTA CERRILLO		LIBERTAD SEGOVIA CUEVAS	X
4. AMPA VICENTE BENITEZ (CEIP ANEJO)	INES PÉREZ VÁZQUEZ		INES MARÍA DOMINGUEZ DURÁN	X
5.- FEDERACION PROV.SEVILLA DE ASOC. MADRES Y PADRES ALUMNADO FAMPA NUEVA ESCUELA	MARINA JIMENEZ MORGADO	X	ROCIO BEJINEZ CASTAÑEDA	
ASOCIACIONES DE VECINOS				
6. A.VV. LA CALZADA	RAFAEL BUENO BELTRÁN		M. CARMEN LOPE OBRERO	
7.- ASOC. VECINOS ESPERANZA DE CIUDAD JARDÍN	EDUARDO MARTINEZ COBO		MARIA JOSE COZAR BALLESTEROS	
A.VV. Y MAYORES LA RANILLA	EDUARDO MUÑOZ VARGAS	X	RAQUEL VINAGRE BASTOS	
AVV. NERVION ESTE	LETICIA LOPEZ DE BORBÓN	X	MIGUEL HERNANDEZ DEL CAMPO	
CAPACIDADES DIFERENTES				
ASOC. ANDALUZ.DE PADRES Y MADRES PARA INTEGRACION, NORML. Y PROM.PERSONAS CON DISCAPACIDAD. ASPANRI	MARIA DEL CARMEN COSTALES		MATILDE VELARDO VILLAR	
ASAENES. SALUD MENTAL	ANA MARIA CIRERA LEÓN		LUCIA RODRIGUEZ BRAVO	
ENTIDADES DEPORTIVAS				
C.D. CIUDAD JARDÍN C.F	EDUARDO GARCÍA PÉREZ		RAFAEL RECIO FERNANDEZ	X
CD MARQUÉS DE NERVIÓN	JOSE MIGUEL MARIN NUÑEZ		RAFAEL IGNACIO DE FLORES CANALES	
ENTIDADES DE MAYORES				

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro	Firmado	03/12/2024 10:28:28
	Susana Marquez Campon	Firmado	02/12/2024 11:09:23
Observaciones		Página	1/9
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==		



CENTRO DE PARTICIPATIVA PARA MAYORES CIUDAD JARDIN	PEDRO OLIVA RAMOS		FRANCISCA GARCÍA PASCUALVACA	
OTRAS ENTIDADES CIUDADANAS, CULTURALES Y RECREATIVAS.				
ASOC.CULTURAL AMIGOS DE VALVANERA	JOSE MARIA JURADO MORENO		ANTONIO PEREZ COSTA	

GRUPOS POLÍTICOS				
PP	JUANA PEREZ RASERO		MARIA DEL MAR CANDIL DEL OLMO	X
	ESPERANZA VIEJO CABEZA	X	FRANCISCO RODRIGUEZ ROMERO	X
	PABLO EMILIO FANEGAS DE VILLAR	X	SOFIA MENCHON JORDAN	
	ALEJANDRO RAMIREZ RAMIREZ		ANDRES VEGA SANCHEZ	X
	ROSARIO GARCIA ZOZAYA	X	CONSUELO MORENO ALVAREZ	
	ÁNGELES DEL PILAR GONZÁLEZ NAVARRETE	X	ALEJANDRO FERNANDEZ SANZ	
PSOE	CARMEN TUDELA MALLÉN	X	VIOLETA HOLGADO SÁNCHEZ	X
	ROSARIO BALLESTER ANGULO	X	JUAN JOSÉ LOPEZ TOMARES	
	FRANCISCO PRADO PEREZ		SALVADOR NAVARRO GARCÍA	
VOX	BELEN PONTIJAS CALDERON		VERONICA NUÑEZ APARICIO	X
PODEMOS-IZQUIERDA UNIDA	ISABEL PASTOR LOPEZ		JUAN ANTONIO CORDERO VARELA	

OTROS ASISTENTES	
LA DIRECTORA GENERAL DEL DISTRITO NERVIÓN:	Inmaculada Pérez López

Se comprueba por la Secretaria la existencia de quórum suficiente. A continuación el Sr. Presidente declara el inicio de la sesión que pasa a abordar el tratamiento de los asuntos que figuran en el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

ÚNICO.- Debate sobre el Estado del Distrito Nervión.

El Sr. Presidente da la bienvenida y pasa a exponer la información relativa al estado del Distrito Nervión, ilustrada con fotografías y texto en *power point* donde se pueden ver las actuaciones realizadas que quedan a disposición del Distrito. Explica y pasa a abordar cada uno de los nueve puntos temáticos en que se ha dividido la información. (*Se adjunta la exposición como anexo al acta*).

Tras la exposición, y siguiendo lo previsto en el art. 25 del Reglamento, El Sr. Presidente cede la palabra para un primer turno de intervenciones.

D^a Rosario Ballester expone que ha pasado un año y 3 meses y es momento de analizar la situación de nuestro Distrito. Afirma que el Distrito es víctima de un modelo de gestión que su grupo no comparte. Continúa diciendo que quieren ver actuaciones; la sensación que se tiene de este año y medio es de abandono. Se ha puesto de manifiesto que no ha habido interés en la participación ciudadana, sin que se haya hecho difusión para la constitución del Consejo, la JMD se han retomado tarde; el plan Mejora tu Barrio no se mantiene y era la forma en que los vecinos podían participar en

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro Susana Marquez Campon	Firmado	03/12/2024 10:28:28 02/12/2024 11:09:23
Observaciones		Página	2/9
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==		



la decisión de destinar parte del presupuesto a pequeñas inversiones. Señala que se quiere conocer el modelo urbanístico en Nervión, el trazado del Metrocentro, si se va a rectificar el carril bici de Luis de Morales y ampliar la red de carriles para potenciar el uso de la bicicleta. Respecto a las molestias por ruido, los vecinos quieren saber cómo se van a solucionar los problemas de ruidos que generan los bares y los conflictos de generan con las concentraciones los días de partido de fútbol. Qué se va a hacer para garantizar el descanso. También hay que resolver el problema de las viviendas de uso turístico, el turismo es fundamental pero el fenómeno se ha vuelto insostenible. Además de subir el precio de la vivienda, también está desfigurando y tensionando nuestros barrios, empeorando la calidad de vida de los ciudadanos. En esta JMD se pedía una moratoria y una limitación que fue aprobada hace un mes del 2.5 % y, sin embargo en el Pleno del Ayuntamiento la limitación aprobada ha sido el 10% sobre el numero de viviendas turísticas total, lo que permite que en la ciudad de Sevilla aun se puedan conceder 23000 viviendas más de uso turístico, de las que unas 2000 son de nuestro Distrito. Es también momento de aclarar qué se va a hacer con los centros educativos del Distrito, su conservación, y planificación de la limpieza, si se está mediando con la Junta de Andalucía para solucionar la cobertura de personal docente. No se va a insistir más porque hay representantes aquí para poder hacerlo. Respecto a la limpieza, en la campaña el Sr. Sanz dijo que iba a solucionar el tema de la limpieza en tres meses; ha pasado año y medio y la situación se ha ido agravando. Los contenedores y papeleras se desbordan, pasan varios días hasta que se recogen y muchos están vandalizados; se realizan cambios de contenedores y papeleras sin hablar con vecinos y vecinas, o entidades afectadas. Otro problema es el de los baldes, no son periódicos y la suciedad se incrusta y aumenten los olores, quedando la limpieza de calles y plazas a expensas de la lluvia. El PSOE ha apoyado el aumento en 10 millones de euros el presupuesto de LI,PASAM , que teóricamente han debido destinarse a incremento de personal para estas tareas. Se considera esta gestión un fracaso, teniendo en cuenta que fue reclamo en campaña electoral. Ha habido aumento de ratas, y proliferación de insectos. Concluye que la buena voluntad no puede sustituir a la buena gestión; que su grupo desea velar por los derechos e intereses de vecinos y vecinas y queda su disposición para contribuir en todo aquello que sea beneficioso para este Distrito, deseando que el gobierno se apoye en esta JMD para mejorar la toma de decisiones.

El Sr. Presidente agradece la intervención, y pregunta si alguien más quiere tomar la palabra.

Cede la palabra a D^a Verónica Núñez que lee su intervención:

“Desde este Grupo Municipal queremos darle la oportunidad a este nuevo Delegado para que cumpla con las promesas que se hicieron en la campaña electoral por parte de su partido y que no se las lleve el viento, que haga lo que prometieron antes de ser elegidos para el cargo que desempeña. Acuérdesese Señor Delegado de su programa con el que ganaron en este Distrito, y le voy a puntualizar punto por punto, pues son sus deberes con los vecinos:

1. Construcción de tres microparkings en las calle Ramón y Cajal, José María Moreno Galván y Juan Antonio Cavestany. A nuestro entender, este es uno de los grandes problemas de nuestro distrito generado por la falta de MOVILIDAD, que los vecinos llevan padeciendo más de dos años (marzo de 2022) a costa de los retrasos permanentes en las obras del tranvía, que además de seguir afectando enormemente al tráfico en el distrito y al no haberse terminado, no resuelve de forma completa las necesidades de los vecinos.

2. Renovación y ampliación de las zonas infantiles en los Parques de la Buhaira, Santo Domingo de la Calzada y La Ranilla. En lugar de dotar presupuesto a este efecto, el Ayuntamiento emplea partidas presupuestarias en gasto completamente innecesario y superfluo como son las campañas de propaganda LGTBIQ+, sindicatos y demás que lo único que hacen es generar un debate partidista y engrasar la maquinaria ideológica de la izquierda; en cooperación al desarrollo, que es un GASTO que está cuadruplicado ya que todas las estructuras del estado (general, autonómica,

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro	Firmado	03/12/2024 10:28:28	
	Susana Marquez Campon	Firmado	02/12/2024 11:09:23	
Observaciones		Página	3/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==			

provincial y municipal) destinan cantidades ingentes de dinero en lugar de atender por ejemplo a los ciudadanos de nuestra ciudad en situación de pobreza o exclusión social, comedores o ayudas específicas para pensionistas sin recursos, personas con discapacidad, etc

3. *Instalación de nuevas zonas deportivas en los parques de la Buhaira, La Ranilla y Federico García Lorca. Instalaciones municipales tan necesarias en un distrito como el nuestro y de las que carecemos completamente sin que nos sirva que nos digan, que en los distritos cercanos como Cerro-Amate o San Pablo Santa Justa si las tienen.*

4. *Recuperación y puesta en valor de la parcela de la calle Francisco Buendía (terrenos de la Federación Andaluza de Fútbol). Esta parcela que tanto conflicto ha generado entre los vecinos del barrio y que no ha sido atendido por el gobierno anterior del PSOE, y a la que se debe dar una solución de inmediato y puesta en valor por parte de este gobierno, que no ha hecho otra cosa que demorar más aún si cabe una posible solución a un terreno que aunque es propiedad de la Federación Andaluza de Fútbol entendemos que el Ayuntamiento debe dar solución acorde con las necesidades del barrio y de las demandas de los vecinos a los que tendrán que escuchar para dar mejor solución a este asunto.*

5. *Creación de biblioteca y sala de estudio para el distrito en calle Mallén y en edificio municipal sin uso en calle Marqués del Nervión. Este punto nos parece de gran interés ya que nuestro distrito carece de estos servicios tan necesarios para la comunidad educativa de nuestros barrios. Aunque nos parecería mejor opción, situar uno de ellos en el colegio de mayores sito en calle San Bernardo, que se supone fue destinado a la FAMP pero en completo desuso y en estado de absoluto deterioro o ruina y, que está más cercano a la zona universitaria cuya demanda es mayor por no ser suficientes las plazas de biblioteca y estudio de las propias universidades*

6. *Construcción del Centro de Arte Contemporáneo y residencia de artistas con centro de formación en el Antiguo Mercado de Abastos de la Puerta de la Carne. Debido a su elevado coste de rehabilitación y mantenimiento, del que el actual gobierno no puede hacerse cargo con los presupuestos que tiene en este momento, nos parecería mejor opción, realizar una cesión a la Diputación Provincial acordando un uso compartido del mismo.*

7. *Atención especial a los corredores infantiles (entrada y salida de colegios y centros educativos), públicos como el IES Beatriz de Suabia y CEIP Prácticas Anejo. Esta medida a nosotros nos parece insuficiente ya que existen en nuestro distrito otros centro concertados como son Portaceli, Buen Pastor y Santa Joaquina de Vedruna que producen atascos y grandes problemas de movilidad en las horas punta de entrada y salida de los mismos, atropellos y accidentes que podrían ser evitados si se realiza conjuntamente un plan de movilidad no solo para los públicos si no también los privados.*

8. *Impulsar junto con la Junta de Andalucía la construcción de un centro de salud en el solar del antiguo equipo quirúrgico (Plaza Alcaldesa Soledad Becerril). Este proyecto que nos parece necesario está completamente abandonado y nos confirma que el actual gobierno ha dejado de lado todo aquello que prometió realizar en su campaña electoral de 2023 y que ahora parece completamente olvidado. Lo que se promete se cumple, Sr. Delegado, por lo menos una parte, por lo menos interés en tratar de cumplirlo y no la dejadez que estamos viendo en todo aquello que compete a nuestro distrito. Quizás por la tardanza de casi un año en coger las riendas de las Juntas Municipales que nutren de acciones la actividad del distrito y del gobierno, o por la falta de presupuesto, ya que han tenido que ser aprobados en Pleno por la puerta de atrás en un intento desesperado a través de una cuestión de confianza con la que el Sr Alcalde ha podido finalmente aprobar los mismos por la puerta de atrás.*

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro Susana Marquez Campon	Firmado	03/12/2024 10:28:28	
Observaciones		Firmado	02/12/2024 11:09:23	
Url De Verificación	Página		4/9	
	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==			

Señor Delegado, volvamos a la realidad, por ejemplo en materia de seguridad, con el aumento de la tasa de criminalidad, pero claro, con nuestra Policía Local tenemos un problema, problemas que vienen de largo de otros gobiernos de distinto color político, problemas no resueltos, como:

1. Retraso en la convocatoria de la Oferta Pública de Empleo Prometida y paralización del proceso abierto a la llegada del nuevo equipo de gobierno.

2. Unidad de Intervención Nocturna con una plantilla efectiva en el 62% de la Relación de Puestos de trabajo.

3. Y si hablamos de los medios que cuentan nuestros agentes con 45 coches de la policía local que no pasan la ITV. Así como nuestra propuesta aprobada en este mismo Pleno para la creación de Agentes nocturnos cívicos o Serenos de la que aún ustedes no han tenido a bien hacer absolutamente nada al respecto. Todo esto que acabamos de nombrar y que es una pura realidad, hace que no veamos todo lo que deseamos por las calles de nuestro Distrito a la Policía Local, y es muy necesario porque daría imagen de seguridad y servirían de carácter disuasorio contra los delincuentes que aquí operan. A lo que sumamos la venta ilegal ambulante, el “Top Manta de las falsificaciones”, una clara competencia desleal con los comerciantes de nuestro distrito, y que la Policía Local tiene competencia para terminar con ellas, Señor delegado “querer es el poder”.

Y de la Limpieza que quiere que le cuente, los Barrios están sucios, con las papeleras siempre llenas, hace falta varios turnos de vaciado, la limpieza en los aledaños de nuestros tres mercados del distrito así como baldeo de contenedores para evitar malos olores e insalubridad, que denuncian nuestros vecinos y que también llevamos a este mismo Pleno el mes pasado. En Lipasam, no se han contratado los nuevos peones prometidos ni se han tomado medidas para paliar la alta tasa de absentismo que actualmente existe en los operarios, y que hacen de este servicio principal una carencia, la limpieza de nuestras calles.

Y de las ratas ni hablamos, campan a sus anchas, no solo en este distrito, sino por todos los distritos de Sevilla, se necesitan una desratización urgente.

Por último y no menos importante, queremos terminar nuestra exposición de hoy señalando que en materia de Fiscalidad, en el cómputo, los tributos municipales han subido, tras haber prometido el actual Alcalde que los iba a bajar todo lo posible. Ha subido el agua un 18%, y aunque en un ejercicio de responsabilidad política hemos facilitado la aprobación de las ordenanzas fiscales, este gobierno no tiene intención de hacer nada para paliar la tremenda subida de la tasa de basura, “basurazo”, a nivel nacional promovida por el PSOE que llegará hasta en algunos casos un 50% -100% de subida total.

Por todo esto y mucho más que podríamos exponerle, señor Delegado, le solicitamos su implicación total en las cuestiones de nuestro distrito, en tratar de mejorar la vida diaria de nuestros vecinos y en devolver el esplendor que siempre ha tenido Nervión y que ahora ha decrecido estrepitosamente.

Nada más por nuestra parte, muchas gracias por su atención y esperamos que cumpla con lo prometido y con sus labores de gobernante.”

Sr. Presidente agradece la intervención.

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro Susana Marquez Campon	Firmado Firmado	03/12/2024 10:28:28 02/12/2024 11:09:23
Observaciones		Página	5/9
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==		



Interviene D. Eduardo Muñoz para decir que trae un bolardo deteriorado por que en ellos se orinan los perros, y explica que deben de ponerse de una material que aguante a esta circunstancia. Que viene de hacer varias fotos de elementos en la Ranilla con este tipo de deterioro. Le refiere al Sr. Presidente que esto ya lo habló, que es en el parque y en sus alrededores y no se ha hecho nada.

E. Sr. Presidente le indica que son denuncias puntuales que trae a la JMD, de las que nos tomamos nota para ver qué está pasando pero le indica que ahora se trata del debate del estado del Distrito.

D. Eduardo Muñoz dice que se comprometió en este tema y que hay personas de 80 años que tienen que ir a la avenida para llevar la basura.

D. Sr. Presidente le precisa que esto que refiere fue hace solo quince días.

Cede ahora la palabra a D. Rafael Recio, que lee su intervención. Explica varias problemas observados en un paseo por el barrio y habiendo hablado con los vecinos, y destaca problemas de suciedad generalizada; reubicación de contenedores que complica a las personas mayores acercar la basura pues tienen que llegar hasta la avenida. Falta de limpieza en los setos donde aparecen ratas. En Marques de Pickman por ejemplo hay ramas que complican el paseo a las personas mayores. También está el problema de daños a los coches. Especialmente recalca los días de partidos del Sevilla en que se produce un caos absoluto, pues se llega a aparcar en calles aceras y en aparcamientos de personas con discapacidad; durante dos horas aunque se llame, no aparece por allí nadie. También se dan peleas o navajazos, y esos días durante cinco horas comenta, están absolutamente vendidos.

El Sr. Presidente cede a continuación la palabra a D. Antonio Aranda, que se presenta y explica que hay problemas que se siguen acumulando legislatura tras legislatura, por lo que dice que él se repite una y otra vez. Hay dos carencias graves: Que no existe una biblioteca pública en Nervión. Se promovió la donación de libros en el C.C.Sindicalistas Soto, Saborido y Acosta pero no cuajó, pues se necesita una inversión de infraestructuras, y este tema se quedó parado y se precisa de esta dotación. Se pide al Distrito Nervión que se presione al organismos correspondiente del Ayuntamiento para conseguir esto. El otro problema es la carencia de infraestructuras deportivas públicas. Más complicado por la dificultad de encontrar espacio pero pregunta si alguien ha pensado en que pudiera reservarse un espacio en la zona de nuevas construcciones en lo que es el solar de la antigua Cruzcampo, que aunque no pertenezca a nuestro Distrito, queda cerca. Otra opción que aliviaría algo es lo que se planteó en Ranilla. Ya se abordó como lugar posible La Ranilla, en cuyo proyecto inicial aparecían una canchas de baloncesto que finalmente parece que se eliminaron por problemas de seguridad del perímetro, por estar conectada la zona con el área de la policía.

De otro lado también destaca el problema de cambio de ubicación de los contenedores; y respecto a los talleres del Distrito que cada año se haya ido retrasando su comienzo. Se inicia en noviembre y en mayo se corta.

El Sr. Presidente cede la palabra a D^a, Inés Domínguez, que explica la situación del colegio CEIP Prácticas de la que se espera conseguir mejorar la situación. Destaca que llevan varios años sin que se hayan hecho inversiones. Los problemas se acumulan. Hay falta de espacio y se ha suprimido el aula de música para albergar un espacio de libros. El comedor, su tamaño es insuficiente y no está insonorizado y las condiciones para los alumnos no son buenas. Se tienen dos turnos y se plantea la necesidad de un tercer turno, por lo que es muy necesario el espacio. En el horario de comedor se sufren mucho los ruidos. Hubo antiguamente una cesión al Ayuntamiento por la Universidad de Sevilla, con la que salimos perdiendo. Antes se tenía el disfrute del espacio del gimnasio cubierto. Era un espacio compartido, y actualmente no se puede usar ese espacio. En cuanto al salón de actos se ha convertido en una sala de conferencias, que no puede adaptarse a nuestras necesidades. De la

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro Susana Marquez Campon	Firmado	03/12/2024 10:28:28 02/12/2024 11:09:23
Observaciones		Página	6/9
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==		



casa del Portero, cuyo uso lo tiene atribuido la Universidad, se lleva años pidiendo que se pueda utilizar ese espacio. Este sitio está deshabitado, y no está claro si pertenece al Ayuntamiento. Lo tienen en uso la Universidad. Si se dispusiera se quiere usar para sala de usos múltiples, talleres, etc.. la climatización se va a ver mejorada con la reforma que actualmente se hacen y lo que se quiere es dar impulso a las obras de mantenimiento del centro.

El Sr. Presidente agradece la intervención.

Cede la palabra a D^a Marina Morgado explica que se quiere conocer la planificación de las intervenciones que se quieren hacer; que hay poca participación de los representantes municipales en los Consejos Escolares, y las Comisiones de Escolarización, en las que se estima que debe estar la representación municipal. También. Se solicita una Mesa de Educación, no sabe si dentro de la JMD o a través de qué fórmula , para poder tratar los temas que preocupan.

D^a Leticia López, expresa su preocupación por falta de seguridad y limpieza, siendo la zona de Nervión Este, de paso a la barriada de Los Pajaritos. Hay personas que consumen tóxicos, robos de coches, tirones de bolsos, robos de móviles, etc. Actos delictivos y también incívicos. En las fuentes de la Ranilla hay personas se asean y hacen sus necesidades. Hay contenedores que se encuentran boca abajo. Pensamos que hace falta más presencia policial ,pero parece que la circunstancia de que la policía esté situada en la Ranilla no disuade. En el perímetro del parque hay una zona abierta y ha habido robos de fuentes, etc y entran por la noche a hacer sus necesidades, se ha pedido varias veces que se arregle soldándola. En el edificio se entra , duerme gente dentro, se vandaliza, etc.

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Paco Rodríguez, que felicita al equipo de gobierno por las actuaciones realizadas, se ha notado más inversión de obra publica: Luis de Morales, y asfaltado de calles aledañas, adoquinados de varias calles también. La obra del Mercado de las Palmeritas y el impulso de la obra demandada históricamente de la rotonda de la Gran Plaza, y el cuidado de las zonas verdes; asfaltado y eliminación de graffitis de la calle Santa Joaquina de Vedruna, y las obras de accesibilidad de la puerta del Hospital San Juan de Dios y Ambulatorio Fleming. Se quiere felicitar a LIPASAM por atender peticiones de vecinos y el trabajo diario, se ha renovado gran parte de su flota de camiones, y reposición de contenedores pues muchos son vandalizados y también hay que señalar actos incívicos de algunos vecinos que incumplen horario de sacar la basura. Concluye que somos conscientes de que hay mucho aun por hacer pero que se está convencido de que se está haciendo el trabajo necesario para conseguir avanzar, por lo que animamos a que se siga trabajando en esta línea.

El Sr. Presidente agradece la intervención y explica que va a tratar de dar una respuesta global a todas las cuestiones planteadas. En todo caso quiere precisar que de todas las cuestiones que han planteado se toma nota y se van a solucionar en mayor o menor tiempo pero se van a atender, y en eso se va a estar. Todo tendrá una respuesta para bien o para mal o para reconocer que no hemos sido capaces de solucionar. Estamos en todos los grandes problemas del Distrito. Explica que nos hemos encontrado el coche cuesta abajo y para remontarlo hay que frenar, meter primera, subir., o sea una ciudad profundamente abandonada. Tampoco comparte la descripción apocalíptica de D^a Rosario Ballester. De los temas de educación, dirigiéndose a Antonio, Inés y Marina, decirles:

En los colegios explica, que aunque algunos quieran vender otra cosa , en diálogo podemos empatar pero no perder. Estamos interesados en estar presentes y participar en los Consejos, y en ese sentido no va a haber problemas. En los colegios ya sabemos lo que tenemos que hacer. Hay un plan de actuación y el presupuesto es el más elevado que ha habido nunca, y se está haciendo en los meses que quedan de 2024 para su puesta en marcha. Tenemos ciertamente mucho por hacer , pero en particular en el tema de limpieza es que no se puede ir más hacia atrás con respecto a cómo estábamos. El Plan de LIPASAM es brutal, podría explicarlo en media hora pero faltaría tiempo,

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro Susana Marquez Campon	Firmado	03/12/2024 10:28:28
Observaciones		Página	7/9
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==		



pues más del 8% del presupuesto se incrementa en 2025. Es un problema en que se trabaja. Concretamente la desratización y desinsectación de la ciudad no se encontraba presupuestada, y estas tareas se deben hacer de forma continua. Respecto a las obras que se han citado, se tienen relacionadas, identificadas, pero hace falta presupuesto para hacerlas y licitarlos; el microparking está proyectado pero hay que hacer los proyectos y presupuestarlos. Sobre el tema de la FAMP, pues hay que instarle para que la casa pueda usarse de otra manera, en este caso es necesario que este organismo intervenga para poder avanzar y solucionar. Respecto a viviendas turísticas el Pleno tiene la competencia y lo ha decidido así y hay que aclarar que se ha limitado por primera vez. En Casco histórico y en Triana ya están prohibidas; también está previsto hacer un seguimiento y estudio de su evolución, o sea son cortapisas que se están poniendo y que no se habían puesto nunca. Queda mucho por hacer pero el trabajo está empezado. Hay problemas enquistados que es imposible solucionar en tan poco tiempo, que no se pueden arreglar con inmediatez.

En este momento del desarrollo de la sesión aclara el Sr. Presidente que las entidades puedan plantear propuestas para someterlas a votación.

Se plantean a la Secretaria 4 escritos:

-1.Dª Carmen Tudela, en representación de Grupo PSOE, presenta escrito para que se inste a las delegaciones competentes a que se realice periódicamente las labores de desinfección, desinsectación y desratización en todo el Distrito atendiendo especialmente a colegios, zonas infantiles, centros de salud, y otras zonas sensibles y que se inste a delegaciones competentes para que se coordinen las actuaciones entre LIPASAM y Parques y Jardines para ejecutar un plan de actuaciones e inversiones para mejorar la conservación y mantenimiento de arbolado, parques, jardines y mase verde del Distrito Nervión.

Se somete a votación y obtiene 8 votos a favor, 1 en contra y 9 abstenciones, no resultando aprobada.

2.Dª Marina Morgado de FAMP Nueva Escuela, solicita la creación de una Mesa de Educación donde estén representados los representantes de los centros públicos, como espacio de debate.

El Sr. Presidente comenta al respecto que hay que ver si este tema está regulado. Si no lo está pues no habría inconveniente de plantearla para que funcione por libre.

Se somete a votación y es aprobada por unanimidad.

3.Inés Mª Domínguez, de AMPA Vicente Benítez, solicita una reunión urgente entre Ayuntamiento, Educación, Edificios Municipales y equipo directivo de CEIP Practicas y AMPA Vicente Benítez, y Universidad de Sevilla para tratar la situación actual y avanzar en tema del espacio “casa del portero”.

El Sr. Presidente explica, tras aclaración de carácter de la cuestión por la Secretaria, que tratándose de un ruego, no procede someterlo a votación como propuesta por lo que, se accede a la petición para tratarlo.

4.D. Antonio Aranda, en representación del AMPA Las Palmeritas, solicita conocer la auditoria sobre el estado de los colegios públicos del Distrito Nervión, en que se recojan entre otras cuestiones actuaciones previstas, plazos y cuantías.

Al respecto se hace la misma observación hecha a la cuestión 3.planteada, se trata de un ruego y el Sr. Presidente, manifiesta se accede sin problema a esta petición.

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro Susana Marquez Campon	Firmado	03/12/2024 10:28:28	
Observaciones		Firmado	02/12/2024 11:09:23	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==		Página	

Sin más cuestiones que tratar en esta sesión extraordinaria, e Sr. Presidente declara concluida la sesión cuando son las 18.30 h, *extendiéndose la presente acta, de todo lo cual como Secretaria doy fe.*

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Fdo. Juan Francisco Bueno Navarro

Fdo. Susana Márquez Campón

Código Seguro De Verificación	UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan Francisco Bueno Navarro	Firmado	03/12/2024 10:28:28	
	Susana Marquez Campon	Firmado	02/12/2024 11:09:23	
Observaciones		Página	9/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/UA6ZgblhKaclAfFz1LA9zA==			